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巨星梅西希望结束与巴萨的
合约

西班牙巴塞罗那队巨星梅西近日提
出申请，希望结束与巴萨20年的合约，
巴萨表示梅西若离队需支付7亿欧元解约
金，英超曼城队是梅西心仪的球队。

1:3落后情况下，丹佛逆转乾
坤险胜犹他爵士

NBA季后赛1日进行首轮抢七大战，
丹佛掘金以80：78战胜犹他爵士，成为历
史上第12支1比3落后逆转晋级的球队。掘
金西部半决赛的对手是快船队。

美网纽约开打
美国网球公开赛31日在纽约开打，

六届赛会冠军小威廉姆斯第20次首轮过
关，她在美网的胜场数达到102场，超越
埃弗特的101场独居公开赛年代第一。

第107届环法自行车赛开赛
第107届环法自行车8月29日在法国尼

斯开赛，环法以往是6月至7月举行，受新
冠肺炎疫情影响推迟了两个月，共有22支
车队参赛。

2021年NBA全明星赛将在印
城举行

NBA联盟发言人近日表示，2021年
印第安纳波利斯全明星周末将会在2月14
日总统日周末进行。这是印城自1985年以
来再次举办此盛会。

洛杉矶2028奥运会组委会发
布会徽

洛杉矶2028奥运会组委会（LA28）1
日发布了2028洛杉矶奥运会与残奥会会
徽，一共26个全新的会徽，正式开启迈向
2028年的旅程。

汉密尔顿轻松摘下比利时站
冠军

F1赛车比利时站30日进行，经过44
圈的长途奔袭，杆位发车的汉密尔顿轻松
摘下分站冠军，距离舒马赫的91个冠军纪
录仅有两冠之遥。

麦克米兰续约14天后被下课
步行者是否要全部推到重来？

8月13日，印第安纳步行者官方宣布，续约主帅麦克米兰；8月27日，步行者官方宣布，解雇主帅麦克米兰。

【本报体育记者 雷震 报道】随着印第安纳步行
者队在NBA季后赛首轮被横扫出局，这支球队再次陷入了是
否要推倒重来的窘迫境地。

步行者队27日宣布解雇主教练麦克米兰。他被炒鱿鱼是
意料之中，虽然步行者近几年都能打进季后赛，但都是一轮
游首轮就出局，今年更是被热火横扫，作为球队的主帅不得
不当替罪羊。

印州篮球传统深厚、步行者是传统强队，90年代初的
雷吉米勒时代是所有球迷美好的回忆。但毕竟是处在中西部
的“小”城市，步行者队历史上从未拿到过总冠军。近10年
的成绩不佳，更让球队的影响力大减，顶级球员不愿意“委
身”小城市，球团于是签约时也非常谨慎。目前的球队核心
是奥拉迪波，而当步行者奉上一份4年价值8000万美元的合
同时，奥拉迪波却选择果断拒绝。

要知道奥拉迪波算不上真正的巨星，他是步行者的核
心没错，但在实力方面比不上詹姆斯等球星，如果去其他球
队也不一定能担任核心的球员。上个赛季奥拉迪波遭遇严重
伤病，本赛季伤病恢复的奥拉迪波表现一般，出战19场场均
14.5分3.9篮板2.9助攻，白等一年的步行者开出高合同，怎料
热脸贴到了冷屁股。他不但拒绝四年8000万美元合同，同时
放弃4年1.3亿顶薪，可谓去意已决。

虽然奥拉迪波不想留在步行者与球队在季后赛被横扫
出局有一定的关系，但也有部分球迷觉得奥拉迪波似乎有点
狮子大开口。如果是巅峰期的奥拉迪波，那么拿到上亿合同
也勉强够资格，但遭遇了右膝肌腱撕裂的严重伤病，奥拉迪
波的状态已经无法恢复到巅峰，人的身体就像是一辆新车，
只要发生大事故，即便是修好了，性能肯定也无法与原来相
比，而奥拉迪波很明显就是这样的情况。如果在本赛季的表

现能够媲美巅峰期，可能步行者早就开出更高的合同了。
奥拉迪波为何不愿意留在步行者，无外乎有两个原因，

一个是钱，他要追求更大的合同；第二个是荣誉，步行者从
创建以来就没得过冠军，奥拉迪波想要去一支能够夺冠的球
队，比如湖人，或者火箭。

步行者的重建可以说是势在必行，但最近几个赛季，他
们的发挥都算是中规中矩，都打入季后赛，但都在首轮遭到
了淘汰。如何更上一层楼实现突破，是道难题，但还是有步
骤可循。

首先是要找个好教练。炒掉麦克米兰之后，步行者已
经开始着手物色新的主教练人选。火箭队主帅德安东尼的合
同（本赛季结束）到期后，他将会是步行者的目标主教练之
一，但考虑到德安东尼身价不菲，这对于印第安纳步行者这
样的小市场球队而言有很大的压力。

其次是确定球队核心。自从保罗乔治在2016赛季离开以
后，步行者进入到了一个相对群龙无首的时代，奥拉迪波是
下一个领袖，但他多次受伤又去意已决，这给了布罗格登机
会。上个赛季的休赛期，雄鹿队放弃布罗格登，他以自由球
员的身份加盟步行者，并通过常规赛和季后赛的表现逐步确
定了自己“老大”的地位。从季后赛首轮比赛来看，布罗格
登的发挥要优于奥拉迪波。

主力中锋特纳自从2015年被步行者选中以来，跟随球
队经历了五年首轮出局的全过程。这次被热火淘汰后，特纳
无奈表示，“五次季后赛都是首轮出局，每次我都得经历这
个。”

要想不让特纳持续失望，步行者队管理层在休赛期需要
好好地运作一番才行。
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